



Ahora más vuelos a Sudamérica

80 vuelos y 20.000 plazas mensuales más

IBERIA

LAVOZLIBRE


 PORTADA
 ACTUALIDAD
 CONFLICTO

 MEDIOS
 OPINIÓN
 CULTURA

 DEPORTES
 SALUD
 OCIO

 VIVA LA VIDA
 TECNOLOGÍA
 MADRID

Director: Manuel Romero

Jueves, 16 de diciembre de 2010 | 12:36:00

Auditado por nielsen y

Suscríbete al BOLETÍN | RSS

ÚLTIMA HORA

SEGÚN ESTUDIO

El 'botox' reduce la frecuencia de las crisis de migraña

Europa Press

miércoles, 15 de diciembre de 2010, 12:05

EEUU ha aprobado su uso como medicamento con indicación terapéutica para su tratamiento

GRANADA, 15 (EUROPA PRESS)

Especialistas de la Universidad de Granada (UGR) han confirmado que la inyección de un anestésico local o de toxina botulínica -conocida como 'botox'- en una serie de puntos, denominados 'gatillo', de la musculatura pericraneal y del cuello reducen la frecuencia de las crisis de migraña en aquellos pacientes que padecen esta enfermedad, según ha informado este miércoles en una nota la propia institución académica.

Estos investigadores granadinos han logrado, además, identificar la ubicación de estos puntos gatillo, cuya activación desencadena crisis de migraña, así como la relación de éstos con la duración de la enfermedad y la severidad de las crisis de cefalea, una experiencia prácticamente universal.

Actualmente existen más de un centenar de tipos de cefalea, siendo la migraña una de las más prevalentes. De hecho, en España afecta aproximadamente al 12 por ciento de la población, siendo de dos a tres veces más común en la mujer que en el hombre. Cuando la migraña pasa de episódica a crónica --más de 15 días al mes--, provoca gran incapacidad en la vida diaria de los pacientes.

Este trabajo es uno de los tres estudios que, simultáneamente, ha elaborado Juan Miguel García Leiva, investigador del Instituto de Neurociencias 'Federico Olóriz' de la UGR, y que ha dirigido la profesora Elena Pita Calandre.

PUNTOS GATILLO EN PACIENTES CON MIGRAÑA

En el primer trabajo, los científicos exploraron sujetos sanos y pacientes diagnosticados de migraña con cualquier frecuencia de crisis al mes y comprobaron las diferencias en la existencia o no de puntos gatillo (que en muchos pacientes tras la exploración les desencadenaba una crisis) y su localización.

Entre las conclusiones de este trabajo, destacan que los 'puntos gatillo' aparecen en un 94 por ciento de pacientes con migraña y sólo en un 25 por ciento de sujetos sanos. Las localizaciones de los puntos gatillo más habituales en los pacientes fueron la zona temporal anterior y la suboccipital, ambas a nivel bilateral, de la cabeza.

Además, encontraron una correlación positiva entre el número de puntos que presenta el paciente con el número de crisis mensuales que padece, y con los años de duración de la enfermedad.

Posteriormente, realizaron otro estudio con 52 pacientes migrañosos (refractarios a los tratamientos farmacológicos habituales) a quienes se les infiltró subcutáneamente 1 ml de anestésico local en aquellos puntos que presentaban durante 3 meses semanalmente.

En aquellos pacientes a quienes se inyectó un anestésico, los científicos observaron una disminución en la frecuencia de crisis superior o igual al 50 por ciento respecto al período basal en un 18 por ciento de pacientes.

POCAS REACCIONES ADVERSAS

En un tercer estudio sobre 25 pacientes con migraña crónica aplicaron 12,5 unidades de toxina botulínica en cada punto gatillo dos veces, espaciadas por un período de tres meses. Se registraron la frecuencia de crisis (variable principal), la intensidad, y diversas escalas para comparar los cambios producidos un mes antes del inicio del tratamiento con el estado del sujeto un mes después de finalizar el mismo. Además, registraron también todas las reacciones adversas durante el estudio, que fueron

LAVOZLIBRE hoyenportada



El autobús publicitario de Tomás Gómez, denunciado

El asesino de Olot mató a cuatro personas porque iba a ser despedido



'Sólo Belén Esteban puede hacer sombra a Gran Hermano'

Isabel Preysler: ¿Por qué siempre es la más elegante?

12:29 Cobo ve "desvergonzado" que se critiquen las privatizaciones del PP frente a la "barra libre" establecida por Zapatero >>

12:29 Detienen en Japón a un cámara de 'Madrileños por el mundo' de Telemadrid >>

12:28 El Gobierno: el Estado de alarma se ha fundamentado en "informes orales" >>

12:27 El abogado de Julian Assange consigue el dinero de la fianza >>

12:24 Valenciano (PSOE): "Si hay ETA va a ser imposible" que Batasuna esté en las elecciones >>

+



La Voz Libre en Facebook

Me gusta